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ASC/CNES                                                                                               

Section Bibliothèque          
 

 

 

 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE LA BIBLILOTHEQUE 
 

 

 

L’assemblée annuelle s’est tenue au bâtiment Le verrier et par Skype le lundi 22 janvier 2023 en présence 

de : 

 

Aurélie Bornot - Marc Nguyen - Ghislaine Ponce - Jean-Louis Carayon - Cécile Rouanne - Elisabeth 

Lautier – Bérangère Labrosa – Fanny Le Mer - Eric Lorfevre - Christian Pouliquen – Pascale Romeo – 

Julie Dhers – Sylvie Baisset -  Serge Delmas  

 

Dix pouvoirs ont été envoyés de :  

 

ALBINET Mathieu, BEHAGUE Martine, CLEMENT Florence, ETIENNE Jean-Paul, FORCET 

Philippe, GELIE Paul, LERMISSON Marie-Dominique, MARCHE Marie-Odile,   

PASSOT Xavier, PONCET Maurice 

 

 

Après lecture et discussion, le compte-rendu moral et le compte-rendu financier ont été approuvés à 

l’unanimité des présents et des personnes représentées. 

 

 

En séance, plusieurs questions ont été débattues :  

 

1- Renouvellement du matériel informatique et évolution de l’outil de gestion de la Bibliothèque : 

Il a été rappelé que le matériel est extrêmement obsolète et, qu’en 2023, nous n’avons pas avancé 

sur la question. L’application « L’usurier » est également dépassée, et le risque de la Grande 

panne se rapproche, ce qui mettrait la gestion de la bibliothèque en grande difficulté tout 

particulièrement pour le suivi du prêt des ouvrages. 

De nouvelles requêtes ne sont pas possibles, pour exemple, nous n’arrivons pas à déterminer le 

nombre d’ouvrages disponibles, notamment à la suite de la campagne d’inventaire réalisée en 

2023, laquelle qui a donné lieu à la réforme de nombreux livres. 

Une demande devait être envoyée à DTN/ED avec visa du président de l’ASC pour se faire 

attribuer un PC réformé. La demande serait à renouveler. A partir de là, nous sommes toujours 

en recherche d’aide pour réaliser l’adaptation de l’appli (migration) vers ce nouveau moyen. 

Appel à bonne volonté ! 

Plus généralement, la question du changement de matériel et d’application de gestion devrait 

également être étudiée par les sections de prêts qui utilisent ces outils. 

Action : Un groupe de travail pourrait être constitué avec leurs représentants et une ou des 

personnes du CD de l’ASC ? 
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2- Participation de la section Bibliothèque à la fête de l’ASC : Depuis l’assemblée générale, le 

Comité directeur de l’ASC nous a informé que la fête des 30 ans de la zone sud se déroulerait 

sur une semaine au cours de la première quinzaine de septembre. Il s’agira des Olympiades de 

l’ASC. 

Aux membres du bureau et aux bénévoles de la section d’y réfléchir pour proposer une/des 

animations, en solo ou collectives associées avec d’autres sections. Outre le plaisir d’y prendre 

part, il s’agira de faire connaître la Bibliothèque aux adhérents afin d’augmenter sa fréquentation. 

 

3- Réalisation d’un sondage afin de recueillir les retours et attentes du lectorat pour être au plus 

proche de leur demande. 

Action : Dans un premier temps, envoyer un mail aux bénévoles de la section afin de recueillir 

leurs idées et propositions pour des questions pertinentes puis réaliser le sondage auprès des 

lecteurs. 

 

 

Le bureau a démissionné.  

Un nouveau bureau est élu à l’unanimité des présents et personnes représentées. 

 

Sa composition est la suivante : 

 

Présidente :         Aurélie Bornot 

Secrétaire :         Elisabeth Lautier 

Trésorier :            Marc Nguyen 

Trésorière adjointe :   Cécile Rouanne 

 

La liste des responsables de rubriques a été mise à jour (Cf. document ci-joint). Il est fait appel à des 

volontaires pour renforcer les rubriques Jeunesse et Essai. La liste sera diffusée à tous les bénévoles et 

lecteurs. 

 

La demande budgétaire au CD de l’ASC pour 2024 est en augmentation : 

 

 - Investissement : 9500€.   

 - Fonctionnement : 700€,  

 - Un budget exceptionnel si besoin pour la participation à la fête de l’ASC prévue en septembre. 

 

 

 

 

 

 

 

Serge Delmas   
 


